
6 Pièces

5000 m²

Réf. MZILOAP2881

7 000 €

Le Tignet
Maison à louer (06530)
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Une belle propriété au calme sur les collines du Tignet. La maison offre

deux  chambres  ensuite  de  plain-pied,  une  cuisine  équipée  /  salle  à

manger menant à une terrasse lumineuse suivie d'un salon avec TV et

cheminée,  un  coin  bureau.  Au  premier  étage,  une  grande  chambre

avec une terrasse et une belle vue sur les collines, une autre chambre

avec  un  placard  et  une  grande  salle  de  bain  à  partager.  A  l'extérieur,

une grande piscine avec vue sur les collines et une belle terrasse avec

une  cuisine  extérieure  entièrement  équipée,  un  coin  barbecue  et  une

table à manger. Plusieurs places de parking.

A beautiful  and quiet property over the hillside of Le Tignet. The house offers two

ensuite bedrooms on the ground floor, an equipped kitchen / dining area leading to

a bright terrasse following by a living room with TV and a fireplace, an office corner.

On the first  floor,  one large bedroom with a terrasse and a beautiful  view towards

the hills, another bedroom with a walking closet and one large bathroom to share.

Outdoor,  a  large  pool  overlooking  the  hillside  and  a  nice  terrace  with  a  fully

equipped  outdoor  kitchen,  barbecue  area  and  dining  table.  Several  space  for

parking.
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